



Foto de familia de los participantes en el encuentro

ASOME participa en el Plan Estratégico de la CNSE 2012-2014

Acudió el presidente de la entidad melillense, Joaquín Utrera

Redacción Melilla Hoy

El presidente de la Asociación de Sordos de Melilla, Joaquín Utrera García, participó en el encuentro que se celebró en Madrid entre el 1 y el 3 de marzo, con motivo de la Asamblea del Movimiento Asociativo, así como en la reunión de presidentes de las distintas asociaciones afiliadas a la

El encuentro de presidentes nacionales se celebró en Madrid

Confederación Estatal de Personas Sordas (CNSE), celebrada en los Negrales, para definir el Plan Estratégico de la CNSE 2012-2014.

Se desarrollará entre los días 22 al 24 de marzo en las instalaciones del Club Marítimo



AFAL Melilla organiza un rastrillo benéfico para recaudar fondos

Redacción Melilla Hoy

La Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Melilla (AFAL-Melilla), que preside M^a Dolores Arjonilla, celebrará entre los días 22 al 24 de marzo, un rastrillo benéfico que, en esta edición, se instala-

rá en la Sala de Exposiciones del Club Marítimo.

Se ha previsto que la inauguración se lleve a cabo el día 22, a las doce de la mañana. Según la nota de prensa remitida por los organizadores, el Rastrillo Benéfico abrirá el día 23 en horario de mañana y tarde, en concreto, de 10:30 a 13:30

y de 17:30 a 20:00. El día 24, la última jornada, sólo funcionará en horario de mañana, de 10:30 a 13:30. A través de este rastrillo se pretende recoger fondos con los que ayudar al funcionamiento de la Asociación y de su centro de día en Tiro Nacional donde se atiende a unos diez pacientes.

Hoy se inician en el Campus las Jornadas de Orientación para el Acceso a la Universidad

Redacción Melilla Hoy

Las "Jornadas de orientación para el acceso a la Universidad 2012", tendrán lugar en la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla, a lo largo de la jornada de hoy miércoles, 14 de marzo de 2012, en dos sesiones de mañana, de 9 a 11,15 horas, y de 11.30 a 13 horas. Las jornadas están dirigidas a los estudiantes de Bachillerato que este año ingresarán en la universidad.

Las "Jornadas de Orientación para el acceso a la Universidad 2012", como actividad de CRECES (Coordinación de Relaciones con Centros de Enseñanza Secundaria) se vienen organizando por todo el distrito universitario de la Universidad de Granada, dirigidas a los estudiantes de Bachillerato que este año ingresarán en la Universidad.

Son la continuación de las similares realizadas en años anteriores, pero adaptadas a las novedades que se producirán de cara al próximo curso. Se trata de una actividad organizada por la Universidad de Granada desde la Coordinación General de Acceso y cuenta con la colaboración de la Dirección Provincial de Educación de Melilla.

En esta ocasión, las Jornadas de Orientación tienen un doble objeti-



Se celebran en dos sesiones de 9.00 a 11.15 y de 11.30 a 13.00 h.

vo; de una parte informar y aclarar dudas a los alumnos que cursan bachillerato o último curso de Técnico Superior de Formación Profesional en los institutos y colegios de la ciudad autónoma de Melilla, acerca de distintos aspectos académicos y administrativos relacionados con los estudios universitarios de Grado, la nueva Prueba de Acceso a la Universidad, y los servicios, medios e instalaciones que la Universidad de Granada pone a disposición de sus estudiantes.

Se pretende tratar todo ello desde de una Mesa Redonda general.

El otro objetivo es dar a conocer los

Campus, centros universitarios y estudios de Grado que se impartirán el próximo curso 2012-2013 en la Universidad de Granada. Para ello, los alumnos se reagruparán por opciones de estudio afines. Esta parte se compone de una breve charla sobre las características de las titulaciones de la correspondiente rama de conocimiento; descripción de los contenidos y metodología de las carreras e información sobre salidas profesionales, etc. Se aspira, así, a despejar cuantas dudas puedan plantear los estudiantes de Bachillerato.

PARADORES
PARADOR
DE MELILLA

MENÚ DE LOS
ARROCES

POR
22€
*No incluye bebidas ni I.P.S.I.

VEN DEL 16 AL 19 DE MARZO DE 2012 AL PARADOR DE MELILLA Y DISFRUTA DE ESTE MENÚ Y DE LOS DIFERENTES TIPOS DE PLATOS. TE ESPERAMOS.

Información y reservas: 952 68 49 40 o en melilla@parador.es